



**Conflicto.** Anuncia gobierno de emergencia con la oposición y su ejército entra a Yenín, territorio palestino, donde captura a cinco mandos terroristas; llegan los vuelos con mexicanos EQUIPO MILENIO Y AGENCIAS, JERUSALÉN Y CDMX, PÁGS. 4 Y 5

# “Cada miembro de Hamás es hombre muerto”: Netanyahu

# “Cada miembro de Hamás es hombre muerto”: Netanyahu

**Medio Oriente.** El ejército de Israel entra a Yenín, en Cisjordania, y captura a cinco mandos terroristas

EFE, AP Y REUTERS  
JERUSALÉN Y DOHA

El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, advirtió que “cada miembro de Hamás es hombre muerto”, al anunciar un gobierno de emergencia con el dirigente de la oposición y ex ministro de Defensa, Benny Gantz, mientras dure la guerra con las milicias palestinas de Gaza.

“Dejamos de lado cualquier otra consideración por los ciudadanos de Israel”, afirmó el primer ministro durante un mensaje conjunto con Gantz y el ministro de Defensa, Yoav Gallant.

“Vamos a destruir y matar completamente a Hamás, el Estado Islámico de Gaza. Se esfumarán de la Tierra, ya no existirán, no aceptaremos que niños y bebés israelíes sean asesinados y todo siga como siempre”, dijo Gallant, al asegurar que las zonas aledañas a la Franja han sido aseguradas y sus tropas “se concentran en la ofensiva”.

Por su parte, Gantz comentó que “el Estado de Israel está enfrentando uno de sus momentos más difíciles”, con “familias que han sido asesinadas y secuestradas por un enemigo sin piedad que debe ser eliminado.

“El hecho de que estemos aquí unidos, codo a codo, es un mensaje muy claro para el enemigo, y aún más importante, para los ciudadanos de Israel. Estamos aquí todos juntos, movilizados”.

Netanyahu informó más temprano sobre la formación de un gobierno de emergencia junto a Gantz para enfrentar la guerra.

El acuerdo indica que Gantz, junto al ex ministro de Justicia Gideon Saar, Gadi Eisenkot, otro ex jefe del Estado Mayor del Ejército, y otros dos diputados se integrarán al gabinete político y de seguridad del gobierno durante la guerra. Los cinco son miembros del partido de centro-derecha Unidad Nacional.

Se reservará un sitio en el gabi-

nete de gestión de la guerra para Yair Lapid, quien junto a Gantz son los dos miembros más fuertes de la oposición en el Parlamento.

El acuerdo para este gobierno de emergencia establece que, mientras dure la guerra, no se podrán impulsar proyectos de ley ni tomar decisiones gubernamentales que no se vinculen al conflicto.

La guerra, que comenzó el sábado con el ataque de Hamás, marcó su quinto día de combates y ha dejado ya más de mil 200 muertos en Israel, incluyendo 155 soldados.

En Gaza, el Ministerio de Salud ha reportado más de mil 50 fallecidos y 5 mil 100 heridos. En tanto que la agencia de Naciones Unidas para los refugiados palestinos ha señalado que en el territorio de Palestina hay 250 mil desplazados.

Además de edificios desplomados, infraestructura destrozada, calles convertidas en campos de escombros y escenas de violencia en la Franja de Gaza.



La aviación israelí atacó vecindarios durante la noche y hasta la madrugada del miércoles, mientras el ejército recrudece su ofensiva sobre la Franja de Gaza.

Se espera que el conflicto, que ha cobrado al menos 2 mil 300 vidas en ambos bandos, se recrudezca.

Entanto, las Fuerzas de Defensa de Israel entraron anoche a Yenín, en el norte de Cisjordania, en Palestina, donde detuvieron a decenas de personas, incluidos cinco mandos de Hamás.

Las Brigadas de Yenín aseguraron que usaron balas y explosivos para atacar a las "fuerzas de ocupación" israelíes en la urbe palestina, informó el canal Al Jazeera.

Medios locales indicaron que los israelíes no sufrieron bajas, pero la contraparte aseguró haber infligido "pérdidas directas a las fuerzas de ocupación".

Por su parte, el ex jefe de Hamás Jaled Meshaal convocó a protestas mañana en apoyo a los palestinos. "(Debemos) dirigirnos a las plazas y calles del mundo árabe e islámico el viernes del diluvio de Al Aqsa", dijo. ■

---

La crisis ha cobrado al menos 2 mil 300 vidas en ambos bandos